



Union Départementale CGT Savoie - 77 Rue Ambroise Croizat 73000 CHAMBERY
Tél : 04 79 62 27 26 - Mail : udcgt73@cgtsavoie.org - Site web : <https://cgtud73.fr/>

A Chambéry, le 26 juillet 2024

Mme. Marina FERRARI
Députée française
Permanence parlementaire
213 Avenue Marie de Solms
73100 AIX-LES-BAINS

Madame la Députée de la 1^{ère} circonscription de la Savoie,

Comme vous le savez, l'appel clair de la CGT à battre l'extrême-droite et la campagne que nous avons menée ont joué un rôle crucial pour votre élection face au Rassemblement National. Pour autant, l'extrême-droite reste très forte et nous le mesurons chaque jour sur les lieux de travail. Cette campagne législative l'a encore prouvé, le RN n'est pas un parti politique comme les autres. Il est xénophobe, raciste, antisémite, homophobe, sexiste et s'appuie sur des groupuscules violents. Pour que le sursaut citoyen et populaire ne se transforme pas en sursis, les leçons doivent être tirées. Ce vote républicain vous y oblige. Nous vous appelons donc à ne jamais banaliser ni mettre dos à dos l'extrême droite avec une quelconque autre force politique.

Si nous voulons enrayer durablement sa progression, il faut que vous puissiez prouver aux travailleuses et travailleurs qu'ils sont écoutés et représentés à l'Assemblée Nationale. La démocratie ne s'arrête pas au vote, les citoyens doivent pouvoir être informés et associés aux grands choix que vous serez amenée à faire comme députée. Votre présence et votre soutien lors des luttes en Savoie, pour la défense de l'emploi ou des services publics notamment, sera très importante. Votre capacité à relayer les problématiques et aspirations concrètes qui émanent de notre territoire sera déterminante.

La participation inédite lors des élections législatives démontre de fortes attentes, notamment en matière sociale. Parmi celles-ci, l'abrogation de la réforme des retraites, l'augmentation des salaires et des pensions, l'investissement dans nos services publics et la défense de notre industrie toujours plus fragilisée par la finance.

En outre, nous pensons que le parlement gagnerait à porter des textes de loi avec des mesures fortes et concrètes pour mettre fin aux accidents mortels au travail, pour défendre et transformer notre industrie face aux enjeux environnementaux, lutter contre les violences sexistes et sexuelles et pour garantir les libertés, en commençant par les libertés syndicales, considérablement altérées ces dernières années.

Pour travailler sur tous ces sujets et sur l'ensemble de nos revendications locales, nous souhaitons entretenir un contact régulier avec vous, et nous vous proposons un premier échange à la rentrée pour en définir les modalités.

Bien cordialement,

Eric GRANATA
Secrétaire Général